

Interpellation FDP-Fraktion**«Neue Kantonsbibliothek – Wo steht das Projekt «Buchgängerzone»?»**

Mit dem Konzeptpapier vom 5. Juli 2007 wurde vom Amt für Kultur das Projekt «Buchgängerzone St.Gallen» vorgestellt. Nach beinahe zweijähriger Tätigkeit von Lenkungsausschuss, Projektgruppe und Arbeitsgruppen ist über den Stand der Arbeiten noch wenig bekannt.

Die FDP-Fraktion ersucht die Regierung deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Hat die Projektgruppe ihren Auftrag der Konzepterarbeitung zu Händen des Lenkungsausschusses erfüllt?
2. Was hat die Auslegeordnung gebracht?
3. Welche Rolle hat der externe Experte Josef Estermann?
4. Wie hoch sind die bis jetzt aufgelaufenen Projektkosten und welchen Anteil daran hat das Honorar des beigezogenen externen Experten Josef Estermann?»

20. April 2009

FDP-Fraktion